



Landkreis **Trier-Saarburg**

Kreisverwaltung Trier-Saarburg

Grenze soll geöffnet werden

Landrat Günther Schartz begrüßt Entscheidung

Trier, 13. Mai 2020

Die Einreisekontrolle von Luxemburg nach Deutschland soll noch in dieser Woche beendet werden. Wie Landrat Günther Schartz aus dem Bundeskabinett erfahren hat, soll die bis zum 15. Mai angeordnete Grenzschließung definitiv nicht verlängert werden.

Positive Signale gebe es auch in Bezug auf die weiteren innereuropäischen Grenzen zu Deutschland – wie auch zwischen Frankreich und Deutschland, so der Landrat. Dort sollen nach seinen Informationen die Kontrollen nur noch stichprobenartig erfolgen. Außerdem werde den deutschen Bundesländern vorgeschlagen, die Quarantäneregelungen für Personen, die aus dem Ausland nach Deutschland einreisen zu lockern und anzupassen.

Der Landrat begrüßt die Entscheidungen aus Berlin im Sinne der Menschen in der grenzübergreifenden Region. Gemeinsam mit Kommunalpolitikern und Vertretern der deutschen und der luxemburgischen Seite hatte er sich anlässlich des Europatages am 9. Mai in einer Erklärung an Bundesinnenminister Horst Seehofer gewandt und nachdrücklich für ein Ende der Grenzkontrollen eingesetzt.

O
N
I
E
U
S
E
P
R

Bei Rückfragen:

Kreisverwaltung Trier-Saarburg -Pressestelle-
Willy-Brandt-Platz 1, 54290 Trier
Tel: (0651) 715-240 oder -406 • Fax: (0651) 715-365
E-Mail: presse@trier-saarburg.de • Internet: www.trier-saarburg.de

